

Actualización del Incendio Spring Creek

2 Julio de 2023

Equipo de Gestión de Incidentes del Complejo del área de las Montañas Rocosas Dos

Jared Hohn, Comandante del Incidente

Fecha Reportada: 24 de Junio, 2023

Causa: Bajo Investigación Tamaño: 2, 925 acres Confinamiento: 25% Personal Total: 521

Locación: Sur oeste de Parachute, CO.

Situación Actual: El incendio de Spring Creek tuvo un crecimiento mínimo ayer. Los bomberos continuaron mejorando las líneas de contención. Mientras el porcentaje de contención se mantuvo casi igual, los bomberos están logrando un buen progreso en el trabajo de fortalecimiento y conexión de las secciones de la línea de fuego. Asegurarse de que la línea de fuego sea segura es especialmente importante porque hay una advertencia meteorológica de bandera roja prevista para el 4 de julio. Los administradores de incendios están analizando las condiciones previstas y están modelando el comportamiento del fuego para estar preparados para lidiar con las condiciones probables. La variedad de combustibles y el terreno extremo aún presentan desafíos sustanciales. Hoy, los bomberos continuarán trabajando para obtener más contención alrededor del fuego, enfriar los puntos calientes a lo largo del borde, cortar los obstáculos que pueden llevar el fuego a través de las líneas si se caen y fortalecer la línea de fuego actual. Es posible que las cuadrillas enciendan algunas bolsas de combustible sin quemar en áreas de vegetación densa para proporcionar una barrera más amplia si las condiciones climáticas lo permiten. Brindar seguridad a los bomberos es siempre la prioridad principal, pero los administradores de incendios y los bomberos son aún más conscientes de la gravedad de su trabajo hoy, el Día Nacional del Bombero Forestal.

Spring Creek Road y High Mesa Road están abiertas solo al tráfico local. Evite estas áreas si es posible y conduzca con precaución con el aumento de personal de bomberos en la carretera.

Información sobre el Clima y el Humo: Se pronostica que el clima seguirá siendo cálido y seco con cielos despejados durante los próximos dos días. Se pronostican vientos leves del NW de 5 a 10 mph. Se espera que la recuperación de la humedad durante la noche sea deficiente, lo que hará que el fuego se vuelva más activo más temprano en el día, pero hoy no se espera ningún movimiento significativo. Para el martes, se pronostica que el clima se volverá más cálido y mucho más ventoso creando condiciones climáticas casi críticas para incendios. El incendio de Spring Creek está produciendo humo que puede afectar la calidad del aire.

Para obtener información sobre la calidad del aire actual y problemas de salud relacionados, visite https://www.garfield-county.com/ o https://fire.airnow.gov.

Cierres: La Oficina de Administración de Tierras Campo del Valle del Río Colorado y el Bosque Nacional del Río Blanco del Servicio Forestal de EE. UU. tienen órdenes de cierre de tierras públicas vigentes para la seguridad del público y de los bomberos. Visite la oficina de campo de BLM Colorado River Valley y el Servicio Forestal de EE. UU. – White River para ver las órdenes.

Evacuaciones: No hay evacuaciones en estos momentos. Se les pide a los residentes a registrarse en el sistema de notificación de emergencia del condado de Garfield en <u>garco911.com</u>. Todas las órdenes de evacuación se realizarán a través de la oficina del Sheriff. Llame a la línea de mensajes grabados al 970-981-3401 para obtener información actualizada sobre evacuaciones.

Restricciones Temporales de Vuelo: Existe una restricción de vuelo temporal (FDC 03/215) para el espacio aéreo sobre el incendio de Spring Creek para reducir los impactos en los operadores de aviación de incendios. La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada ingresa al área restringida. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas (UAS) o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos!

Línea Telefónica de Información Sobre el Incendio: (970)414-1772 Horario: 8am – 9pm

Facebook: SpringCreekFire2023 Correo Electrónico: 2023.springcreek@firenet.gov InciWeb: Spring Creek Fire Information